

# POST

## Pimpin Upacara Hari Kesadaran Nasional, Kapolresta Cirebon Beri Pesan Ini

Panji R - [CIREBON.POST.WEB.ID](http://CIREBON.POST.WEB.ID)

Jan 17, 2024 - 19:16



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin pelaksanaan upacara Hari Kesadaran Nasional di Lapangan Mapolresta Cirebon, Rabu (17/1/24). Kegiatan tersebut diikuti jajaran PJU hingga seluruh personel Polresta Cirebon.

Upacara tersebut sebagai salah satu upaya untuk menggelorakan semangat pengabdian kepada masyarakat dalam rangka mendorong kedisiplinan dan profesionalisme anggota Polri, khususnya yang bertugas di Polresta Cirebon.

Upacara Hari Kesadaran Nasional diperingati tanggal 17 setiap bulannya

sekaligus sebagai momen kita untuk mengingat jasa para pahlawan yang telah mendahului kita saat memperjuangkan kemerdekaan Republik Indonesia.

Dalam amanatnya Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan, upacara kali ini merupakan wujud kecintaan kita terhadap nusa dan bangsa. Peralnya, melalui upacara tersebut dapat mengingat kembali perjuangan para pendahulu kita serta ini merupakan wujud pengabdian kita terhadap Bangsa dan Negara.

“Dengan bergulirnya waktu dan pesatnya perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta peradaban manusia dan politik sangat berpengaruh terhadap tugas Kepolisian yang menjadi semakin berat dan kompleks.” ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, upacara hari kesadaran nasional yang digelar setiap tanggal 17 ini sebagai bentuk memotivasi seluruh personil Polresta Cirebon, dalam melaksanakan tugas pokok polri dan dengan profesional, ikhlas bertanggung jawab, serta menjadi anggota Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat.

“Ini penting untuk membangun karakter dan jati diri setiap personel, serta memberikan inspirasi dan motivasi bagi peningkatan semangat pengabdian kita dilandasi oleh Tribrata dan Catur Prasetya, yang mana merupakan satu kesatuan utuh yang harus dipedomani seluruh insan bhayangkara,” kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.